

STIMMUNG

Irischer Rock in Klaus

KLAUS. Paddy Murphy setzen Maßstäbe: Beim vierten Auftritt der Irish-Kultrockers im Lokschuppm können sich die Lokschuppm-Verantwortlichen erneut über ein volles Haus freuen. Die Mannen rund um Mastermind Franz Höfler begeisterten mit Fiedel, Banjo, Gitarren, Schlagzeug und fünf mächtigen Männerstimmen in Ska-Geschwindigkeit. Die rund zweieinhalb Stunden Power-Folk-Rock verlangten den Musi-

kern alles ab. Das zahlreiche Publikum ließ sich dankbar mitreißen und sorgte damit für eine Jahrhundert-Stimmung im Lokschuppm. Langsam neigt sich die Lokschuppm-Saison dem Ende zu. One Chair Missing werden am Freitag, 5. Oktober, das Saisonfinale bestreiten. Vorverkaufskarten sind auf www.lokschuppm.at oder in den Filialen der Raiffeisenbank Region Kirchdorf erhältlich. ■



Paddy Murphy rockten im Lokschuppm in Klaus.